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Conseil Municipal des Enfants 
Séance du 18 octobre 2023 

 

Présents :  
Pour la mairie : 
Delphine BRULE, conseillère municipale déléguée, 
Larissa CAREIL, membre de la commission affaires scolaires 
Patricia MOREL, membre de la commission affaires scolaires 
Rémi JESTIN, directeur général des services 
 
Pour l’école publique : 
Berne ARWEN, Anthelme DURET, Zoé GOUPILLON, Célian LE LUEL 
Pour l’école privée : 
Eliot JOUANNIC, Alba MARTINON, Candice OLLIVIER 
Absent : Kaïs MASSON 
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Présentation du Conseil municipal des enfants  
 
Chaque membre du Conseil municipal s’est présenté en indiquant sa classe et son école. 
Delphine BRULE est la déléguée aux affaires scolaires. 
Elle accompagne les membres du CME dans la mise en œuvre de leurs projets. 
 
Projets 2023-2024  
 
Chaque élève a présenté ses idées / projets pour l’année 2023-2024. 
 
Arwenn 
Cage de but sur les cours (investissement / décision des écoles) 
Nichoirs et maisons à insectes / petits animaux (lors de la fête de la nature) 
Sortie au zoo (décision des écoles ; la mairie organise des sorties citoyennes) 
 
Zoé 
Rampe supplémentaire autour du skatepark (investissements récents, mais visite à 
organiser sur place) 
Visite de l’usine de Berric (demande à effectuer par la mairie) 
Décorer les murs des écoles (décision des écoles) 
 
Anthelme 
Escape Game dans Berric (projet commun nature et sport) 
Ramassage des déchets par les habitants (World Cleanup Day déjà organisé, mais il 
pourrait être étendu à la campagne de Berric) 
Fête autour du sport - jeux intervillages (pendant la semaine olympique et paralympique) 
 
Célian 
Rencontre sportive entre les deux écoles (pendant la Semaine olympique et paralympique) 



 

2 

 

Renouveler les jeux de l’école et de l’étang et leurs aménagements (investissements 
récents, mais visite à organiser sur place) 
Jeu de piste sur le thème de la nature (projet commun nature et sport) 
 
Eliot 
Repeindre les anneaux du portail du stade (aux couleurs de JO) 
Panneaux sur les sportifs (projet commun sport et nature) 
Journée jeux de sociétés à la salle du Verger (projet commun pour le marché de Noël) 
 
Kaïs 
Journée de sensibilisation contre le harcèlement (permis internet effectué en octobre, à voir 
pour l’an prochain si les deux animations ont lieu en même temps) 
Piste cyclable (projet en cours avec la mairie et la communauté de communes) 
Vente de gâteaux pour une association (projet commun pour le marché de Noël) 
 
Alba 
Tyrolienne de l’étang (investissements récents, mais visite à organiser sur place) 
But de foot (investissement / décision des écoles) 
Sortie au Puy du Fou avec les deux écoles (décision des écoles ; la mairie organise des 
sorties citoyennes) 
 
Candice 
Parc pour animaux (idée à retravailler dans l’année) 
Nichoirs de Saint-Thuriau (lors de la fête de la nature) 
 

Le Conseil municipal des enfants a validé les projets suivants : 
 
- Création d’abris – maisons pour petits animaux en lien, si possible, avec la Fête de la 
nature et le Parc Naturel Régional du Golfe du Morbihan 
- Parcours d’énigmes sur la commune autour des jeux olympiques et paralympiques afin de 
découvrir la campagne de Berric 
- Olympiades interécoles, a priori pendant la Semaine Olympique et Paralympique 
- Participation au marché de Noël avec les bénéfices reversés à une association 
- Visite d’une usine de la commune, la SPI Diana Food si possible 

 
Jeux de Paris 2024  
 
La Semaine Olympique et Paralympique aura lieu du 2 au 6 avril 2024. 
Une escrimeuse handisport, Patricia Picot, participera à la SOP le mardi. 
Des olympiades seront organisées le jeudi et le vendredi. 
La Mairie a adressé une candidature pour que les Cm2 participent au Relais de la Flamme. 
Une sortie sera organisée mardi 3 septembre à Paris pour que les Cm1 (qui seront en Cm2 
l’an prochain) assistent à des épreuves de jeux paralympiques (escrime et cécifoot). 
 
Questions diverses  
 
Le CME aimerait inviter Julien, le responsable du restaurant scolaire, à une réunion pour 
évoquer l’organisation des repas. 
 
Prochaine réunion 
 
Le CME se retrouvera mercredi 6 décembre de 10h00 à 11h45 pour visiter les abords du 
skatepark et du street park, puis pour préparer le marché de Noël. 
 


